
Aeroporto  Orio  al  Serio,
Giovanni  Sanga  è  il  nuovo
presidente
Giovanni Sanga è il nuovo presidente di Sacbo. Il Consiglio di
Amministrazione  di  SACBO,  l’ha  nominato  all’unanimità  nel
corso di una riunione che si è tenuta negli uffici direzionali
a  Grassobbio.  Sanga  sostituisce  alla  guida  della  società
aeroportuale di Orio al Serio lo scomparso avvocato Roberto
Bruni.
Nato a Entratico il 13 settembre 1962, laureato in Economia e
Commercio, commercialista, Sanga è stato parlamentare Pd alla
Camera dei Deputati per tre legislature, dal 2006 al 2018, e
ha fatto parte delle Commissioni Industria e Finanze e della
Commissione parlamentare di inchiesta sul sistema bancario e
finanziario.

Alitalia  torna  a  volare  su
Bergamo
Alitalia torna finalmente a volare su Bergamo. La compagnia
aerea nazionale, che sta vivendo un momento di sviluppo delle
proprie  attività,  complice  la  chiusura  dell’aeroporto  di
Milano Linate per il rifacimento della pista, ha riposizionato
il collegamento per Roma dal nostro scalo.
Un’operazione destinata a durare anche dopo la riapertura di
Linate, considerato anche il successo che stanno registrando i
quattro collegamenti giornalieri con la Capitale.
Un vantaggio per tutto il nostro territorio, sia per i viaggi
di lavoro che leisure, grazie alla possibilità di acquistare
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voli  per  le  principali  destinazioni  mondiali.  Sul  sito
Alitalia è dunque possibile prenotare il Bergamo Johannesburg
con unico check in alla partenza, scalo a Roma e ripartenza. E
così per altre decine di destinazioni vicine o lontane.
La compagnia aerea nazionale, che sta vivendo un momento di
sviluppo  delle  proprie  attività,  complice  la  chiusura
dell’aeroporto  di  Milano  Linate  per  il  rifacimento  della
pista, ha riposizionato il collegamento per Roma dal nostro
scalo. Grande soddisfazione da parte di Sacbo, a partire dal
direttore generale Emilio Bellingardi. “Un caloroso benvenuto
ad Alitalia che riporta a Bergamo un collegamento strategico
per tutto il nostro territorio”.
Lo spostamento su Bergamo è nato per sopperire alla chiusura
di Linate, ma si tratta di un’operazione a lungo termine per
un territorio che sta reagendo molto bene con un ottimo load
factor”  –  commenta  Fabio  Maria  Lazzerini,  chief  business
officer di Alitalia – Tanto che si sta già lavorando per
aumentare  a  5/6  frequenze  il  volo  per  Roma  nei  mesi  di
settembre e ottobre. 
Cosa succederà alla riapertura di Linate? “Da fine ottobre
almeno  tre  voli  giornalieri  rimangono  definitivamente  su
Bergamo  –  prosegue  Lazzerini  -.  È  un  collegamento  molto
utilizzato per i viaggi intercontinentali, Sud America in cima
alla lista. E il primo volo ad essere riempito è il 6,45,
perché bergamasco è abituato a lavorare e a svegliarsi presto…
battuta a parte mi preme ringraziare la comunità bergamasca e
la Sacbo”.
La presentazione ufficiale del volo, cui ha preso parte anche
Giacomo Cattaneo, direttore aviation di Sacbo, si è chiusa con
le parole del presidente Roberto Bruni.
“Oggi è una bella giornata e sono grato ad Alitalia perché ha
risposto  ad  un’esigenza  molto  forte  del  territorio.  Il
collegamento con Roma è anche simbolico perché ci unisce alla
capitale e il primo volo civile decollato da Orio con Itavia è
stato proprio il Bergamo-Roma. Arrivando nella capitale si
apre poi una porta sul mondo. Siamo molto contenti – prosegue
Bruni -. perché non si tratta di una mera supplenza ma di una



decisione strutturale. Auspichiamo quindi un rafforzamento di
questo collegamento e, perché no, che ne arrivino altri”.

I  turisti  diventano  chef
all’aeroporto  di  Orio  al
Serio
L’Aeroporto di Milano Bergamo lancia un concorso di cucina tra
i suoi passeggeri. L’iniziativa si chiama “Chef in aeroporto”
e possono partecipare i passeggeri maggiorenni in possesso di
un documento di viaggio effettuato nel corso del 2019 o in
procinto di farlo entro il 31 dicembre dell’anno in corso. La
prova  prevede  di  realizzare  una  ricetta  di  ispirazione
territoriale,  che  rappresenti  il  territorio  di  riferimento
dell’Aeroporto  di  Milano  Bergamo,  utilizzando  ingredienti
principali prevalentemente lombardi.

I partecipanti avranno tempo fino al 31 agosto per collegarsi
al  sito  www.bgychef.milanbergamoairport.it,  inserire  i  dati
personali insieme alla copia del documento di viaggio, la
descrizione della ricetta per una lunghezza massima di 1.500
caratteri in lingua italiana, e le foto che rappresentano le
fasi di esecuzione (in formato jpeg, Gif o Png) fino a una
dimensione massima di 5 Mb. Entro il 20 settembre 2019 una
giuria di esperti procederà alla selezione delle tre migliori
ricette, i cui ideatori saranno invitati a partecipare al
cooking show che si terrà al Vicook Bistrot dell’Aeroporto di
Milano Bergamo, dove potranno cimentarsi nella preparazione
della propria ricetta alla presenza dello chef tristellato
Chicco Cerea.Il vincitore vedrà pubblicata la ricetta per un
anno  intero  nel  menù  di  Vicook  Bistrot,  giudicato  tra  i
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migliori ristoranti aeroportuali a livello mondiale.

L’iniziativa mira a coinvolgere i passeggeri nel mondo della
cultura enogastronomica su cui da tempo ha puntato l’Aeroporto
di Milano Bergamo, con proposte basata su esperienze del gusto
e riscoperta delle identità territoriali.

Prorogati  gli  orari
dell’Infopoint  di
Visitbergamo all’aeroporto di
Orio
L’aeroporto di Milano Bergamo decolla sempre di più e con esso
anche  l’Info  Point  Gate  di  VisitBergamo  all’interno  dello
scalo internazionale gestito da Sacbo.

Per intercettare e dare la migliore assistenza possibile anche
ai turisti che, sempre più numerosi, atterrano in serata allo
scalo  orobico,  dal  primo  di  giugno  l’orario  di  apertura
dell’Infopoint nelle giornate dal lunedì al sabato proroga di
due  ore  l’apertura,  dalle  8.00  alle  22.00  (rispetto  alla
chiusura fissata sinora alle 20.00).

Invariato l’orario della domenica, dalle 10.00 alle 18.00.

“Le due ore aggiuntive sono un ulteriore segnale concreto di
attenzione verso i turisti che sempre più numerosi atterrano a
Bergamo  anche  negli  orari  serali  –  spiega  Luigi  Trigona,
Presidente di VisitBergamo – e rappresentano un unicum nel
panorama degli uffici di informazione turistica, perché nessun
altro infopoint fornisce un servizio così esteso. I dati del
2018  e  quelli  del  primo  quadrimestre  dell’anno  in  corso
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registrati  nel  nostro  infopoint  confermano  l’interesse  in
forte crescita che c’è nel mondo verso il nostro territorio.
L’ufficio si trova nell’area Arrivi dell’aeroporto, collocato
in posizione strategica per i turisti; i quali sono accolti
con  competenza  e  cortesia  da  personale  qualificato,  che
fornisce  in  diverse  lingue  informazioni  di  carattere
culturale,  storico-artistico,  suggerendo  itinerari  per
organizzare  al  meglio  il  soggiorno  in  città,  provincia  e
regione.  Grazie  all’importante  collaborazione  con  Sacbo  –
osserva  Trigona  -,  VisitBergamo  svolge  da  tanti  anni  in
aeroporto  quell’importante  e  indispensabile  ruolo  di
promozione  e  accoglienza  turistica  del  nostro  territorio.
Ruolo ancora più significativo e di responsabilità davanti
all’aumento costante del numero di passeggeri che atterrano in
città, sia per turismo sia per business”.

“L’estensione dell’orario di apertura dell’ufficio turistico
presente  in  aerostazione  risponde  all’esigenza  di  offrire
un’assistenza puntuale e completa ai passeggeri che sbarcano
dai  voli  in  arrivo  nella  tarda  serata  –  dichiara  Emilio
Bellingardi,  direttore  generale  di  SACBO  –  La  decisione
conferma  l’attenzione  e  la  sensibilità  che  Visit  Bergamo
profuse e mostrate da sempre e che ha accompagnato nel corso
degli anni la crescita dell’aeroporto. Si tratta di un valore
aggiunto che rappresenta un biglietto da visita per la città e
il territorio e concorre a tenere alto il livello di qualità
dell’accoglienza.  Consideriamo  Visit  Bergamo  un  partner
fondamentale nel quadro dei servizi offerti ai passeggeri che,
siamo  certi,  apprezzeranno  la  continuità  di  apertura
dell’ufficio  di  informazioni  turistiche  e  sempre  più  la
disponibilità e professionalità del personale che vi opera”.

L’infopoint  è  ricercato  soprattutto  dagli  stranieri,
mediamente il 78% del totale. Complessivamente nel 2018 sono
stati 81.350 (63.088 stranieri, 18.262 italiani) i turisti che
si sono affidati all’Infopoint di VisitBergamo.

Nei primi quattro mesi di quest’anno gli afflussi registrano



una ulteriore importante crescita rispetto allo stesso periodo
di un anno fa: 27.657 turisti , 6.499 in più rispetto ai
21.158 del primo quadrimestre 2018, con un incremento pari al
31%. Dati che confermano il grande interesse da parte degli
stranieri per il nostro territorio.

L’aeroporto – che collega Bergamo con ben 135 destinazioni in
37 Paesi stranieri (Europa, Mediterraneo e Nord Africa) – nel
2018  ha  infatti  consolidato  la  terza  posizione  nella
graduatoria degli scali nazionali, sfiorando quota 13 milioni
di passeggeri (per l’esattezza, 12 milioni 938mila). I dati
dei primi mesi del 2019 confermano il trend in crescita da
anni, il che consentirà di conquistare a fine anno un nuovo
record,  andando  ben  oltre  la  soglia  dei  13  milioni  di
passeggeri.

Ricordiamo che l’Info Point Aeroportuale, esattamente un anno
fa, ha avuto l’onore di essere inaugurato, dopo un importante
lavoro  di  restyling,  quale  primo  degli  Infopoint  Gate
operativi  negli  aeroporti  lombardi  previsti  dalle  delibere
regionali per valorizzare, innovare e adeguare le strutture
che intercettano i principali flussi turistici della regione.
Ad oggi quello di VisitBergamo rimane l’unico Infopoint Gate
operativo in Lombardia.

Tra  i  servizi  a  disposizione  dei  passeggeri  citiamo:
Informazioni  turistiche,  itinerari  personalizzati  alla
scoperta del patrimonio ambientale, culturale e storico della
città  e  del  territorio  provinciale;  informazioni  sulle
strutture ricettive del territorio; distribuzione di materiale
informativo, mappe, miniguide; indicazioni stradali, trasporti
pubblici,  parcheggi;  informazioni  su  eventi  e  spettacoli,
visite  guidate,  ristorazione  e  shopping;  informazioni  e
indicazioni  sulle  vicine  località  della  Lombardia.  I
passeggeri  dispongono  inoltre  h24  di  totem  multimediali
esterni  all’ufficio  per  reperire  a  qualsiasi  ora  le
informazioni per il proprio soggiorno e per poter effettuare
le prenotazioni. Infine, grazie ad un accordo con Booking.com,



top player mondiale tra le Online Travel Agencies (Ota), è
possibile prenotare l’alloggio in tempo reale e alla miglior
tariffa disponibile.

Dormire in aeroporto: a Orio
nuove cabine con musica, film
e giochi
A due anni dal debutto le postazioni ZZZleepandGo aumentano e
si rinnovano

Aeroporto, nella food lounge
arrivano cibi e bellezze del
Cuneese
Inaugurato oggi lo spazio di 100 mq che per quattro anni
promuoverà l’enogastronomia e il turismo della Granda

Colazione  con  prodotti

https://www.larassegna.it/dormire-in-aeroporto-a-orio-nuove-cabine-con-musica-film-e-giochi/
https://www.larassegna.it/dormire-in-aeroporto-a-orio-nuove-cabine-con-musica-film-e-giochi/
https://www.larassegna.it/dormire-in-aeroporto-a-orio-nuove-cabine-con-musica-film-e-giochi/
https://www.larassegna.it/aeroporto-nella-food-lounge-arrivano-cibi-e-bellezze-del-cuneese/
https://www.larassegna.it/aeroporto-nella-food-lounge-arrivano-cibi-e-bellezze-del-cuneese/
https://www.larassegna.it/aeroporto-nella-food-lounge-arrivano-cibi-e-bellezze-del-cuneese/
https://www.larassegna.it/colazione-con-prodotti-tipici-al-decollo-la-rete-di-east-lombardy/


tipici, al decollo la rete di
East Lombardy
In aeroporto, partner del progetto, la presentazione dei primi
ambasciatori del breakfast con i sapori locali. A Bergamo
quattro  indirizzi.  Uta  Wilmer  (albergatori  Ascom):  «Sulla
colazione si può fare la differenza e aiutare la promozione
del territorio»

Nuove rotte, Seriate contesta
i  dati  Arpa  sull’impatto
acustico
Il sindaco Vezzoli chiede di conoscere i criteri utilizzati
dall’Agenzia  regionale.  Secondo  il  Comune  le  abitazioni
coinvolte sarebbero di più

La  birra  artigianale  prende
il volo. A Orio il primo pub
monomarca, firmato Elav
Nell’area imbarchi uno spazio interamente dedicato ai prodotti
del birrificio di Comun Nuovo. La birra alla spina è anche
take  away  grazie  ad  uno  speciale  sistema  di  chiusura  a
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pressione

Sacbo, l’integrazione con Sea
preoccupa le imprese. Radici:
«Mantenere  l’autonomia  è  un
dovere»
Al confronto promosso dalla Camera di Commercio il presidente
della  Sacbo:  «Nella  newco  puntiamo  ad  ottenere  il  35%,
altrimenti si ferma tutto»
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